

SANTA MARTA DE TORMES



Un momento del pregón institucional.



El alcalde entregó un detalle al coronel jefe de Matacán.



La subdelegada, entre los asistentes, al acto.



Numerosas personas asistieron a la procesión con la imagen de San Blas por las calles de costumbre. :: FOTOGRAFÍAS: MANUEL LAYA

Pregón institucional y actos religiosos centran la festividad de San Blas

El coronel jefe de la base aérea de Matacán destaca que se sienten como «hijos adoptivos» del municipio

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD SANTA MARTA DE TORMES. Diversos fueron los actos que se desarrollaron ayer en Santa Marta de Tormes para celebrar la festividad de San Blas siendo, quizás, los más destacados el pregón institucional y los actos religiosos.

Un pregón que, como destacó el alcalde, David Mingo, «me siento orgulloso de haber instaurado hace unos cuantos años», ya que se trata de una forma de «reconocimiento a personas e instituciones importantes» vinculadas a Santa Marta.

Y una de esas instituciones, precisamente, es la Base Aérea de Matacán y el Grupo de Escuelas de Matacán, cuyo coronel jefe, Carlos María Bernardo Anaya, fue el encargado de decir el pregón ante un salón de plenos lleno de personas, entre ellas, la subdelegada de Gobierno, Encarnación Pérez. Pero antes, el alcalde quiso referirse a Matacán que, aunque no pertenece al término mu-



Los bailes ante la imagen de San Blas no faltaron en la procesión.

Numerosas personas se dan cita en los actos del día grande de las fiestas de invierno

nicipal de Santa Marta de Tormes, «está muy presente en el día a día de nuestro pueblo. Muchas han sido las personas que llegaron a la base para trabajar y aquí se asentaron y han echado raíces, haciendo de Santa Marta su hogar».

«Un arraigo que ha hecho que Matacán y la base aérea sea uno de los símbolos más visibles y reconocidos de nuestra localidad», matiza Mingo, a la vez que hacía referencia al emblema del Grupo de Escuelas de Matacán que «refuerza la importancia de las capacidades, de la brillantez y del esfuerzo, de que no es suficiente estar en el mejor sitio para formarse y para aprender»; pero también a la persona que ostenta el mando de la Base Aérea y del Grupo de Escuelas de Matacán, Carlos María Bernardo Anaya, del que dio unas pinceladas de su trayectoria antes de pasarle la palabra.

Bernardo Anaya, además de agradecer que pensarán en ellos para el pregón institucional, destacó el dinamismo del municipio de Santa Marta, su emprendimiento y pujanza, que le llevan a tener una «identidad propia», algo por lo que les admiran. Hizo referencia a la rotonda que lleva el nombre de la base aérea, donde se encuentra uno de sus aviones, lo que demuestra la unión y el buen entendimiento entre el municipio y Matacán, que les hace sentirse como «hijos adoptivos de Santa Marta».

También aprovechó para desear a todos los vecinos «un año de bien» y que las empresas sigan aportando riqueza a este municipio que se encuentra a orillas del Tormes.

Tras el acto más institucional de la jornada llegaban los actos religiosos, con la celebración de la eucaristía en honor a San Blas, seguida de la procesión por las calles de costumbre, en la que no faltaron los bailes ante la imagen ni los sonos musicales de varios tamborileros.

Por la tarde, hinchables para los más pequeños y actuación de canción española con Laura Cerdeño completaron el día grande de las fiestas de San Blas.